

Legión de María

Boletín número 740 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es



¿QUÉ MENSAJE TRANSMITEN LOS MÁRTIRES A CADA UNO DE NOSOTROS?

En otra editorial hablamos de los mártires de Legión de María en China. En el cap.40, p.6 del manual leemos "Raro será el legionario llamado al martirio", pero también reconoce que no es extraño en tiempos difíciles.

Así en la República de Benín, África. Tres jóvenes de un Praesidium, recién convertidas y bautizadas, fueron dadas en matrimonio a paganos. Pero ellas rechazaron casarse y por ello asesinadas. Parece que fueron nuestras primeras mártires en África.

Como China, sólo conocemos unos pocos. Balthasar Kalamu, uno de los primeros legionarios de Kasaye murió por la fe en 1961. Abbé Thomas Beya, primer traductor del Manual al Tschiluba.

Cada nombre representa un ejemplo de heroísmo. Como Pierre Boumsang de Bassa, en Camerún. "Era, presidente del praesidium en Bassa, Concejal de la ciudad y reconocido pilar de su pueblo. El subprefecto para el área, un protestante, ante el aumento de los ataques terroristas, ofreció a Pierre y a su familia, protección en un lugar cercano al Cuartel General de la zona. Pierre se lo agradeció y dijo "Soy el catequista de aquí. ¿Qué clase de lección de catecismo sería para nuestros cristianos si ahora abandono? Los terroristas llegaron, Pierre les hizo frente con las palabras de Nuestro Señor: "soy yo a quien buscan, dejen a estos irse en paz". Lo agarraron a él y al profesor que también era legionario. A la entrada del pueblo Pierre dijo: "Estos son los límites de mi pueblo. Prometo que no abandonaré a mis cristianos, así que mátenme aquí si quieren". Por lo que allí les mataron con cuchillos. Al día siguiente los cristianos recuperaron sus cuerpos y los enterraron en el pueblo".

Anne O'Connor, enviada en el Congo, recoge este informe sobre Laurent Yumba: "Laurent, profesor, fue capturado por sus alumnos, lo llevaron a Manono, maltratándole por el camino. Allí fue encarcelado con otros profesores y empleados. En la cárcel Laurent instruyó y preparó a 11 de sus compañeros de prisión para el Bautismo. Al final les hicieron beber gasolina; luego les fueron mutilando poco a poco, apilándolos en un montón para quemarlos".

Menciono estos nombres y sus historias de forma que podemos tomarlos como ejemplo. Ellos dan



gloria a nuestro movimiento. Su valentía nos inspira. Así que incluso si uno no es llamado al martirio como lo fueron nuestros hermanos Chinos y Africanos, sí que puede entrar en el mismo camino mostrando valentía en los pequeños momentos.

Un efecto de los sufrimientos de estos legionarios fue que muchos católicos, de cualquier parte, tanto en China como en el Congo, vieron la importancia de la Legión, y que ellos también eran llamados a ser activos por la fe.

No podemos sólo celebrar la memoria de los mártires, admirar su ejemplo y seguir adelante en nuestra vida con paso cansino.

¿Qué mensaje transmiten los mártires a cada uno de nosotros?

La vida de un solo cristiano donada en defensa de la fe tiene el efecto de fortalecer toda la Iglesia, así el proponer el ejemplo de los mártires, significa recordar que la santidad no consiste solamente en la reafirmación de valores comunes para todos, sino en la adhesión personal a Cristo Salvador del mundo. El martirio es un paradigma de esta verdad desde el acontecimiento de Pentecostés.

A nosotros hoy nos dicen en voz muy alta que todos estamos llamados a la santidad, todos, sin excepción.

El mensaje de los mártires es un mensaje de fe y de amor. Debemos examinarnos con valentía, y hacer propósitos concretos para descubrir, si esa fe y ese amor, se manifiestan heroicamente en nuestra vida.

Equipo Boletín del Senatus

ALMERÍA
GRANADA
JÉN
JEREZ DE LA
FRONTERA
LA LÍNEA
MÁAGA
SEVILLA
LAS PÍLMAS
TENERIFE
CIUDAD REAL
CUSCA
TALAVERA
TOLEDO
ÁVILA
PALENCIA
SALAMANCA
VALL D'OLID
ZAMORA
BADAJOZ
FUENTE DEL
MAESTRE
ALMENA RALEJO
LUGO
ORENSE
PONTEVEDRA
SANTIAGO DE
COMPOSTELA
VIGO
GETAFE
MADRID

Noticias del Senatus

Del 25 de noviembre de 2018

Praesidium N. S. del Buen Suceso: Parroquia N. S. del Buen Suceso. Informe nº 17. Soc. activos 8, en prueba 2, pretorianos 3. Soc. auxiliares 24, adjutores 1. Trabajan muy bien en cuatro residencias, una de ellas de sacerdotes. Se les felicita por que están mejor que el año pasado y por los dos hnos. que han estado apoyando a otro grupo. El D.E. les anima mucho. Se les anima a cuidar los informes y a ser fieles a Legión de María.

Curia N. S. de las Angustias (Granada): formada por 6 Praesidia, 2 en Motril, con soc. activos 69, pretorianos 25, auxiliares 124, adjutores 6, conventos 13 y religiosos y sacerdotes 40. Trabajan en hospitales, residencias, hogares, etc. Se les agradece mucho que hayan venido a presentar informe 2 oficiales y la corresponsal de Motril. Se les felicita por en número de pretorianos. Se les sugiere hacer difusión en una parroquia nueva y revisar el carisma fundacional de Legión a través del Manual, no quedándonos en la letra. Tenemos que descubrir el valor de los auxiliares. Se les anima a contactar con jóvenes, crecer en vida legionaria y cuidar las promesas y las Ordenanzas Fijas. El D.E. del Senatus nos recuerda que el D.E. tiene una labor preciosa cuidar y cultivar la espiritualidad legionaria, el sacerdote tiene que ocupar su lugar, no dirigir y organizar.

Curia N. S. del Rosario (Madrid): formada por 8 Praesidia con 50 soc. activos y 5 en prueba, 20 pretorianos, auxiliares 169 y 15 en prueba, adjutores 170 y 7 comunidades religiosas. Se realiza una jornada mensual de difusión. Han iniciado el rezo semanal del Rosario en un colegio, invitando a los alumnos, padres y profesores y han retomado la visita a Hogares con bastante éxito, etc. Se les felicita por el apoyo a grupos flojos, el trabajo en los Albergues y el grupo de jóvenes. Se les anima retomar el grupo de Patricios.

Curia Inmaculada Concepción (Jerez de la Frontera): formada por 1 Praesidium en Jerez y otro en Chiclana más 2 en formación, con 22 soc. activos, 10 pretorianos, auxiliares 91, adjutores 9. Han trabajado mucho en difusión con éxito. Entre sus trabajos destaca cate-

quisis, contactos y Patricios. Se les felicita por los 2 grupos nuevos y por los variados y buenos trabajos que hacen. Se les anima a poner en práctica las sugerencias de la corresponsal.

Carta de nuestro corresponsal hno, Noel: En la reunión del Concilium se leyó el informe de la PPC a Salamanca; al terminar el Hno. Enda comentó: Uds. son los primeros misioneros que llegan de las Américas a evangelizar en Europa. Que vengan muchos más. Praesidium María Madre de los Apóstoles; es un grupo muy numeroso y veterano. Felicitaciones hermanos. El manual cuando habla de dividir un Praesidium menciona el sacrificio de regalar hermanos a otro grupo o prestar dos hermanos a otro grupo que necesita ayuda. Curia M^a Medianera (Madrid) *Preparación de una mujer musulmana para el sacramento de iniciación.* Existe entre la comunidad musulmana muchas mujeres que desean conocer nuestra fe católica, sobre todo por el lugar que damos a la mujer. Curia Santa María del Mar (Almería); *la asamblea apoyo dar de baja la Curia*, pero hay que hacer difusión y reiniciar la Curia. Muchos legionarios hacen una lista de hermanos que dejaron Legión, los visitan invitándoles a volver. Curia Virgen de la Paloma (Madrid); *Encuentran problemas en acceder a algunos edificios.* Algunos legionarios que visitan estos edificios van cada semana sobre la misma hora, yendo cada semana los residentes los conocen y con el tiempo se acercan a ellos. En algunos lugares los auxiliares llevan la Biblia a las casas; al terminar la visita de la Biblia peregrina sería bueno regalar a la familia una Biblia pequeña para que lean diariamente un texto. Difusión: tengan en cuenta a los nuevos y a los no oficiales para este trabajo. Muchas veces encontramos entre ellos legionarios capaces de colaborar con los oficiales; también es un medio de conocerlos mejor, formándolos para que un día puedan ser oficiales, corresponsales y extensionistas.

PROMOVER LA PRÁCTICA DE LA MISA DIARIA Y LA DEVOCIÓN HACIA LA SAGRADA EUCARISTÍA

Para el Manual, la promoción de la práctica eucarística, tanto en la celebración de la Misa como en las diversas formas del culto a la Eucaristía, más que un trabajo legionario es una actitud de fondo que se practica asiduamente, que sustenta las actividades legionarias y que puede impregnar muchos de nuestros trabajos para contagiar el amor a Cristo Eucaristía, siempre que se presente la ocasión y la oportunidad.

¿Cómo fundamenta y nos explica el Manual esta actitud profunda de nuestra espiritualidad legionaria que configura los diversos trabajos legionarios? La Eucaristía la miramos en su doble aspecto de sacrificio y de sacramento.

Como sacrificio, la Misa actualiza y renueva la entrega de Cristo en la Cruz. Es la Sangre que nos purifica, que clama la misericordia de Dios para nosotros, pobres pecadores. Por el sacrificio que derrama la Sangre de Cristo, hemos sido redimidos y rescatados. Es el precio de nuestra redención.

Como sacramento, nos regala la Presencia real, verdadera y sustancial del mismo Cristo Resucitado en su cuerpo, alma y divinidad. Es el rocío del cielo que nos refrigera al darnos la comunión con el Espíritu de Dios, que vivifica nuestra pobre vida tan inclinada a volverse mustia.

En la Eucaristía se unen la Cruz y la última Cena, el Misterio del Amor entregado en la Cruz redentora y en la celebración pascual de las obras de Dios con su pueblo. La Eucaristía es el Misterio de nuestra fe porque en ella se resume todo el dogma cristiano que revivimos en el Año litúrgico y se celebra aquel misterio dramático de nuestra redención por la entrega de amor y misericordia que el Padre hace de su Hijo para nuestra santificación.

El mismo Manual tiene el capítulo 8 dedicado a la Eucari-

stía y su importancia para la vida del legionario de María que sería oportuno releer con ocasión de esta allocutio. Recogemos muy brevemente algunas de sus indicaciones: 1) el primer fin de la Legión es la santificación personal que se alimenta de la Eucaristía; 2) la liturgia de la Palabra, que forma parte de la Misa, ilumina nuestra vida cristiana y legionaria; 3) la liturgia de la Eucaristía en la Misa, la segunda gran parte de la celebración de la Eucaristía, la vivimos en unión con María; 4) la Eucaristía es el gran tesoro de nuestra fe y está llena de frutos de vida de gracia y santidad; 5) María es la Madre del Cuerpo Místico de Cristo que se forma en la comunión eucarística.

¿Cuál es el gran deseo de Cristo y de la Iglesia? Que todos podamos alimentar nuestra vida cristiana de la Eucaristía. Celebrar la Misa y comulgar todos los días tiene grandes frutos para la vida cristiana. Porque une con Dios, fortalece la vida de la gracia, purifica constantemente el alma y ayuda de manera inapreciable a evitar las caídas en pecados graves, de las que no estamos exentos.

¿Qué nos enseñan las leyes litúrgicas? El lugar más honroso e importante en cualquier iglesia y templo es aquel donde se guarda y reserva la sagrada Eucaristía. La reserva eucarística tiene la finalidad de custodiar la Eucaristía que será llevada a los enfermos para comulgar y como viático para los moribundos. También su finalidad es poder ser visitada por los fieles para el encuentro con Cristo en la oración, y para la adoración eucarística del Santísimo Expuesto en las diversas formas de culto. La Eucaristía vivida como culto es un acto de gratitud al Señor presente en las sagradas formas, una muestra de amor que acrecienta nuestra devoción, y una forma de adoración para glorificar el Nombre de Jesús.

FUE LLAMADA A LA CASA DEL PADRE

Curia Reina de los Ángeles (Madrid) hna. M^a Francisca Espejo del praesidium Madre del Amor.

El Papa nos da unas ideas para vivir una Navidad auténtica

«Si quitamos a Jesús, la Navidad es una fiesta vacía.
¡Jesús es el centro!»

- ☞ El pesebre representa la ternura de Dios.
- ☞ Jesús nos dedicó toda su vida, dediquémonos a los demás.
- ☞ El amor de la Navidad no se impone por la fuerza.
- ☞ La Navidad es luz, es un camino, más allá de algo emotivo y los regalos.
- ☞ En esa noche, hay salvación para todos los hombres
- ☞ Los últimos, los humildes, como los pastores, recibieron al niño.
- ☞ No hay lugar para el miedo. La Navidad es amor renovado que vence siempre.
- ☞ Vivir la Navidad acogiendo los problemas de quien está a nuestro lado.
- ☞ ¿Cómo acogemos la ternura de Dios?
- ☞ Bondad, mansedumbre por una Navidad auténtica.



!!! Feliz Navidad !!!

● Punto de Atención ●

Importancia de ser pretorianos

Hna. Conso Tello

El legionario que se decide a ser pretoriano, toma un acertado camino como respuesta a la llamada a la santidad. Su compromiso le hace estar unido a la oración oficial de la Iglesia.

El pretoriano además de las obligaciones de todo socio activo, se compromete diariamente a: **rezar las oraciones de la téssera, participar en la Misa y Comunión, y rezar parte importante del Oficio Divino.**

Con el rezo del Santo Rosario contemplamos los misterios de Cristo, con los ojos de María, rezarlo todos los días nos da paz y tranquilidad.

Sobre la riqueza de participar en la Santa Misa y en la Comunión, ya tenemos la reflexión de la allocutio.

El Oficio Divino es parte de la liturgia y, como tal, constituye la plegaria pública y oficial de la Iglesia.

Su fin es consagrar las horas al Señor, extendiendo la comunión con Cristo efectuada en el Sacrificio de la Misa. Quien reza el Oficio hace un paro en las labores para rezar con la Iglesia, aunque esté sólo. Es necesario que recemos formalmente unidos como Iglesia.

El servicio pretoriano propone unir al legionario a los actos solemnes y oficiales del Cuerpo místico, de manera que se mantenga la comunión con Dios. Es expresión de la vida cristiana. Conforme se desarrolla en nosotros la gracia, nuestro amor ira creciendo y se manifestará en nuevas expresiones.

La Legión de María, no obliga a nadie a ser pretoriano, pero nos va introduciendo en la riqueza espiritual de estos compromisos. Tiene grandes esperanzas en que haya buen número de pretoriano, para mayor espiritualidad de la asociación, esencial para las obras que realice.